
ATA DA 93ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE 1 

MESTRADO EM CIÊNCIAS COM ÊNFASE EM FÍSICA DE MATERIAIS. Aos vinte e 2 

quatro dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, terça-feira, às oito horas, 3 

consultamos, por e-mail, todos os membros do Colegiado: o Presidente do 4 

Colegiado, Prof. Dr. Hermano Endlich Schneider Velten e os membros Profa. Dra. 5 

Jaqueline dos Santos Soares, o Prof. Dr. Alan Barros de Oliveira, o Prof. Dr. Ronaldo 6 

Junio Campos Batista, o Prof. Dr. Rodrigo Fernando Bianchi e a representante 7 

discente Nathany Ferreira Jammal. EXPEDIENTE: 1) Comunicações: a) No dia 12 8 

de agosto de 2021 houve a defesa de Dissertação de Mestrado do aluno Gilton 9 

Martins Lopes Júnior. O aluno foi aprovado, estando em fase de correções no 10 

trabalho no sentido de atender todas as exigências da Banca Examinadora, 11 

composta pelos Professores: Leandro Vinícius Alves Gurgel (UFOP), Elídia Maria 12 

Guerra (UFSJ) e Rodrigo Fernando Bianchi (UFOP-Orientador). b) A Professora Ana 13 

Paula Moreira Barboza solicitou o oferecimento de um Estudo Dirigido, com a 14 

abertura de 6 vagas para alunos regulares do FIMAT. O Estudo tem como foco o 15 

"Tópicos em Física da Matéria Condensada: processamento, caracterização e 16 

aplicação de nanomateriais". c) A PROPPI enviou e-mail para a divulgação da VI 17 

Mostra da Pós-graduação no Encontro de Saberes 2021. A secretaria já comunicou 18 

a todos os docentes e discentes do FIMAT sobre a obrigatoriedade da participação 19 

no evento aos alunos bolsistas com pelo menos 75% do curso já concluído. d) A 20 

pedido da PROPPI, o coordenador do FIMAT enviou a proposta do Plano de 21 

Trabalho Institucional e a planilha e distribuição da verba para o ano de 2021. e) 22 

Houve a abertura de vagas para disciplinas isoladas em todas as disciplinas que 23 

estão sendo oferecidas em 2021-2. 6 candidatos ingressaram como alunos 24 

especiais. f) A PROPPI enviou e-mail, no dia 23 de julho de 2021, informando as 25 

fases para a retomada das atividades presenciais em 2021. 2) Apreciação da Ata 26 

da 92ª Reunião de Colegiado. Não houve apreciação da Ata da 92ª Reunião de 27 

Colegiado. ORDEM DO DIA. 1)  Posse da Profa. Dra. Jaqueline dos Santos 28 

Soares. A Professora Jaqueline dos Santos Soares assinou o Termo de Posse 29 

juntamente ao Presidente do Colegiado, Prof. Hermano Endlich Schneider Velten. A 30 

Posse foi tomada em 24 de agosto de 2021, com mandato de 2 anos, podendo ser 31 

reconduzida, conforme as normas do Regimento do Programa de Pós-graduação em 32 

Ciências. 2) Constituição da Comissão de Avaliação Prévia para o Exame de 33 

Qualificação do aluno Ramon Silva Lara. Após apreciação da carta de 34 



constituição da Comissão de Avaliação Prévia, a Banca Examinadora para o Exame 35 

de Qualificação do aluno Ramon Silva Lara ficou assim estabelecida: Prof. Dr. 36 

Ananias Borges Alencar (UFVJM – titular) e Dr. Orlando José da Silveira Júnior 37 

(Aalto University, AALTO, Finlândia- titular) e Profa. Dra. Ana Paula Moreira Barboza 38 

(UFOP – suplente). Ao Exame de Qualificação ficou agendado para o dia 22 de 39 

outubro de 2021, às 09h, por videoconferência. 3)  Apreciação da Solicitação de 40 

Auxílio a Evento com verba PROAP - Luis Antonio Guallichico. Após apreciação 41 

dos membros, todos foram favoráveis à concessão do auxílio ao evento para o aluno 42 

Luis Antonio Guallichico, cujo valor é de R$150,00 (cento e cinqüenta reais) para 43 

inscrição ao evento XXI Simpósio Brasileiro de Química Teórica, entre 08 e 11 de 44 

novembro de 2021, virtualmente. 4)  Apreciação da Solicitação de Auxílio a 45 

Evento com verba PROAP - Gabriel Carvalho. Após apreciação dos membros, 46 

todos foram favoráveis à concessão do auxílio ao evento para o aluno Gabriel 47 

Carvalho, cujo valor é de R$150,00 (cento e cinqüenta reais) para inscrição ao 48 

evento XXI Simpósio Brasileiro de Química Teórica, entre 08 e 11 de novembro de 49 

2021, virtualmente. 5) Outros assuntos: a) O aluno Joel Neto Bispo de Sales 50 

solicitou auxílio par a coleta de dados na Universidade Federal de Alfenas, cujos 51 

gastos com despesas, transporte, alimentação e hospedagem foram calculados em 52 

torno de R$1150,00 (mil cento e cinqüenta reais). Após apreciação do pedido, este 53 

foi aprovado por unanimidade. b) Houve a apreciação do Relatório Anual da Pós-doc 54 

Natália Oliveira Braga, que demonstrou interesse em continuar vinculada ao PPG 55 

Ciências - FIMAT – como pesquisadora voluntária. Após apreciação, o relatório foi 56 

aprovado por unanimidade e seu vínculo mantido por mais 12 meses. Nada mais 57 

havendo a tratar, o Presidente encerrou a reunião às 18h do dia 26 de agosto de 58 

2021. Eu, Mariana Cristina Moreira Souza, lavrei a presente ata. Conselheiro 59 

Lafaiete, 01 de setembro de 2021............................................................................... 60 


